

---

Klusstiftung Schneidlingen – Hospitalstraße 4 – 39444 Hecklingen

**Sehr geehrte Eltern von Schülerinnen und Schülern der Katharinenschule Schneidlingen,**

wir möchten uns auf diesem Wege mit Ihnen in Verbindung setzen, um Sie über einige Entwicklungen zu informieren, die auch in unserer Bildungseinrichtung zu gravierenden Veränderungen führen könnten.

Wie Sie vielleicht bereits der Presse entnehmen konnten, gibt es Bestrebungen der Landesregierung Sachsen-Anhalt, konkret aus dem Bildungsministerium, im kommenden Schuljahr eine drastische Reduzierung der Finanzhilfen für allgemein- und berufsbildende Schulen in freier Trägerschaft durchzusetzen.

Das soll über die Anpassung des sogenannten Haushaltsbegleitgesetzes erfolgen, welches u.a. Neuregelungen zur Finanzierung von Ersatzschulen und dem dortigen Lehrkräfteeinsatz ab dem Schuljahr 2025/2026 vorsieht.

Solch eine Entscheidung hätte natürlich auch spürbare negative Auswirkungen auf den Schulbetrieb in unserer Katharinenschule. Unter anderem würde sich unsere künftige Personalsituation sehr dramatisch verschlechtern.

Deshalb wollen und müssen wir gegen diese Sparmaßnahmen protestieren.

In einem ersten Schritt werden Elternvertreter bzw. Kolleginnen und Kollegen aus unserem Pädagogenteam am Donnerstag, d. 14.11.24 an einer Informations- und Diskussionsveranstaltung, organisiert durch den Verband Deutscher Privatschulen (VDP) und die Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) der christlich orientierten Schulen in freier Trägerschaft, in der Landeshauptstadt Magdeburg teilnehmen.

Auch Sie als Eltern wollen wir bitten, uns bei dem Kampf um den Erhalt der finanziellen Mittel für unsere Schule von Anfang an zu unterstützen.

Über weitere mögliche Aktivitäten, die geplant sind, um die Mittelkürzungen zu verhindern, erfahren Sie aktuell hier auf unserer Webseite oder über andere Informationswege.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

  
H. Försterling  
Schulleiterin